

PADRES DE FAMILIA ROMPEN EL CERCO MEDIÁTICO CONTRA LA SECCIÓN 22

Por: Frente Popular Revolucionario. 27/05/2016

Quien pensó que la Sección 22 del SNTE-CNTE se encontraba acorralada y derrotada está completamente equivocado. Así lo demostraron hoy miles de padres de familia que salieron a las calles bajo una sola consigna: Decirle al gobierno del estado y al régimen de Peña Nieto #YoSíApoyoAMiMaestro.

En la Mixteca, Istmo, Valles Centrales, Costa y Tuxtepec; acompañados de sus hijos y respaldados por autoridades comunitarias, los padres de familia de forma natural se expresaron en contra de la injusticia, repudiando la amenaza y divulgación del cese a 1,379 profesores, así como la total cerrazón al diálogo con el magisterio oaxaqueño, rompen el cerco mediático que durante los últimos días se ha suscitado en torno a la actividad política de la CNTE.

El trabajo que se hace día a día por parte de los profesores, en las comunidades rinde sus frutos. Viajar todos los fines de semana durante horas e incluso entregar sus horas libres para fortalecer el trabajo comunitario, produce resultados. Hoy son ellos, los que observan el esfuerzo con sus hijos, los que salen a defender los derechos conquistados por los maestros. No hablamos sólo de las conquistas laborales, sino el derecho a pensar libremente, a tomar en sus manos las riendas de su destino, concretamente el derecho a una educación crítica, científica, popular y GRATUITA.

Sin embargo, hasta ahora no es momento de echar las campanas al vuelo. Es fundamental dar los siguientes pasos para pasar de la resistencia magisterial a la ofensiva popular. Este avance debe dar nuevos bríos y continuar con el brigadeo a los padres de familia, llegar a las escuelas en donde se encuentran los profesores amenazados y recordarles que CON EL APOYO POPULAR EL MAGISTERIO VENCERÁ.

Hay tareas prácticas que reforzar por estos días, entre ellas, trabajar porque los padres de familia que salieron el día de hoy, y muchos más, salgan a las calles el 27 de mayo en la acción coordinada de la CNTE y el 28 de mayo en la megamarcha

magisterial-popular para decirle al Estado que seguimos aquí.

10 años después debemos demostrar que el espíritu de la Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca (APPO) se mantiene vivo en la conciencia colectiva de los trabajadores.

Compañeros profesores, recordemos que ésta no es la última batalla que vamos a dar, continuemos la organización de nuestro trabajo y acerquémonos de nuevo al escenario nacional y a la lucha de nuestros pueblos, tomemos en cuenta que la lucha no sólo es en las calls sino en todos los ámbitos de su vida.

Unión de Trabajadores de la Educación

Frente Popular Revolucionario

Partido Comunista de México (marxista-leninista)

Fuente: <https://frentepopular.wordpress.com/2016/05/24/padres-de-familia-rompen-el-cerco-mediatico-contra-la-seccion-22/>

Fotografía: frentepopular

Fecha de creación

2016/05/27